

**Jason (4) hat einen Nierentumor, für jede  
Behandlung gibt's eine Perle**

# Schaut mal, wie VIEL MUT ICH HABE

Von JANA GODAU

Groß-Buchholz – Für die einen ist Mut, auf einen hohen Baum zu klettern. Sich nachts in den Wald zu trauen. Oder im Freibad vom Fünfer zu springen.

Der Mut von Jason Jerome ist über zwei Meter lang. Denn für jede Untersuchung, jede Behandlung und jeden Eingriff bekommt „JJ“ eine Perle geschenkt für das, was er überstanden hat.

Der Junge ist gerade 4 Jahre alt, hat einen Nierentumor und schon schrecklich viele Perlen an seiner Kette.

Stolz zeigt er sie in die Kamera. Dann grinst „JJ“, zieht sich die Mütze vom Köpfcchen und streicht über den blonden Flaum. „Schau mal“, ruft er. Die Haare sprießen wieder! Mama Jessica Arthur (32) nimmt ihren Kleinen in den Arm: „Er hält sich so tapfer.“

Noch vor ein paar Monaten gab es keine Mutperlen. Keine Kette. Die Welt war heil für Jason Jeromes Familie aus dem Heidekreis. Doch

der 24. Oktober 2019 veränderte alles. Mama Jessica: „Er war nach einer Bronchitis und einem Magen-Darm-Virus ganz dünn, aber sein Bauch wurde immer dicker.“ In der MHH die erschütternde Diagnose. Ein Wilms-Tumor. Sehr bösartig. Der Krebs streut schnell.

Was folgte, waren Strapazen für Jasons kleinen Körper, Untersuchungen, Chemo, OP, wieder Chemo. Die bunte Mützen-Perle ist in der Kette des Jungen an Stelle 44. Gleich nach der Orange-Weiß-Grünen – seine erste Chemo, nach der er die Haare verlor. 15 Chemo-Perlen hat er heute, 12 Rot- und Knubbelige (wie dreiblättrige Kleeblätter) für mehrere Pieser-, 15 Perlen für jeden schrecklichen Tag.

Der Verein für krebskranke Kinder Hannover e.V. ist seit 1984 Halt und Anker für von Krebs betroffene Familien, bietet u.a. kostenlose Elternwohnungen am MHH-Gelände, Trauerseminare, sammelt Geld für die Ausstattung der Kinderkrebsklinik – und ist zuständig für die Mutperlen für all die kleinen, aber so starken Patienten.

Eine Perle findet „JJ“ besonders schön, obwohl sie für einen der schwierigsten Eingriffe steht, die er bisher hatte. Blau-weiß gefärbt ist sie und erinnert an die 6-stündige OP, in der der Tumor, eine Niere, Teile von Zwerchfell und Leber entfernt wurden.

Jason hat vieles überstanden, viel vor sich! Ein Mal pro Woche Chemo, Kontrollen. „JJ“ kämpft weiter! Seine Kette, jede Perle daran ist die Hoffnung: Sein Mut ist stärker als der Krebs.

\*Spenden-Infos:  
[www.verein-fuer-krebskranke-kinder-hannover.de](http://www.verein-fuer-krebskranke-kinder-hannover.de)



Jason Jerome (4) hat einen Nierentumor, zeigt stolz seine Mutperlen-Kette



Mama Jessica zeigt auf Jasons Bauch die große Narbe von der Krebs-OP